

Internationale Personal und Gemeinschaftsausstellungen (Auswahl):

- 2018 - „Verhüllt, enthüllt! Das Kopftuch“, Welt Museum, Wien
- „Internationalen Kalligraphie-Ausstellung, Vienna Calligraphy Center
- „Verlorene Träume“ Internationales Institut für den Frieden (IIP), Wien
- „Frauenbild“ Galerie drei, Dresden, Deutschland
- 2017 - „Ein fremder Gott“ Otto-Mauer-Zentrum, Wien
- „7.3 Richter“, benefitz Ausstellung für Erbebenopfer, Galerie White Line, Teheran
- „Kalligraphie“ Die lange Nacht der Museen Volkskundemuseum, Wien
- „Selbstportät-Kontext Frauenbild“, Kunsthalle Exnergasse, Wien
- „She“ Galerie Nothburga, Innsbruck
- 2016 - „Kontakt“, Mestske Museum und Galerie, Hustopece
- „Nach 40 Jahren“ Galerie in der Kunstschule Behzad, Teheran
- „Diversity of calligraphy“, Internationaler Tag der Muttersprache, UNO CITY, Wien
- 2015 - „Angelos – Botinnen und gesandte“, Galerie Club Alpha, Wien
- 2014 - Kulturabteilung der ägyptischen Botschaft, Wien
- 2013 - „En mouvement - in Bewegung, Paris – Wien“, Französisches Kulturinstitut, Wien
- 2011 - „Wien ist weiblich“ Intakt-Projekt zum 100. Internationalen Frauentag, Semperdepot, Wien
- „Wien ist weiblich“, Österreichisches Kulturforum, Bratislava
- „Wien ist weiblich“ Palais Kabelwerk ARTspace, Wien
- „Bilderverbot – verbotene Bilder“, Orient-Gesellschaft / VHS Meidling, Wien
- 2009 - „Unsichtbares Ich“ meine 30 Jahre Wien, Siebensterngalerie, Wien
- „Intercity Wien - Budapest“, Galerie des MKIS, Ungarn
- „Wir sind Wien - Festival der Bezirke“, Kabelwerk, Wien
- 2008 - „Frauen feiern grenzenlos“ Internationaler Frauentag, Parlament, Wien
- „Wer hat die Liebe verdammt?“, Ega Frauenzentrum, Wien
- „Honart - Festival“, Universität für Musik und darstellende Kunst, Wien
- 2007 - „Gemeinsames - Trennendes“, Jüdisches Institut für Erwachsenenbildung, Wien
- 2006 - „Bild - Ton - Schrift“, Präsentation CD und DVD- Animation „weiße Leinwand“ Kunsthalle, Wien
- „Baustelle“, Soho Projekt 2006, Wien
- 2005 - „Inside out Projekt“ Iranische Kulturschaffende in Wien, Semperdepot, Wien
- „Österreichische Künstler“, Galerie G, Olmütz, Tschechien
- 2003 - „...wurzeln im Fremden“, Palmenhaus Schönbrunn, Wien
- „Intaktkünstlerinnen schaffen Frauenbilder“, Städtische Galerie, Burghausen, Deutschland
- 2002 - „Kunst verbessert die Zeit“, Skopje, Mazedonien
- „Kunst verbessert die Zeit“, Rathaus, Wien
- 2001 - „Blue Danube“, Sala Nacional de Cultura, Esabac, Peru
- „Weltoffen“, Parlament, Wien
- „Unser Europa“, Polnisches Kulturinstitut, Wien
- 2000 - „European Union Migrant Artist Network“, Helsinki, Finland
- „Fenster zur Welt“ Thema Frauen, Kulturzentrum Amerlinghaus, Wien
- „Blue Danube“, Aguni Sogo Center, Okinawa, Japan
- 1999 - „Die zweite Reise - Wir alle sind Wien“, Wiener Integrationsfonds, Wien
- 1998 - „20 Jahre Intakt“, Frauenmuseum Bonn, Deutschland
- 1997 - „Hallamasch“ Festival der Kulturen, Galerie Sur, Wien
- 1996 - „Ich umarme die Sonne“, AAI Galerie Karl Strobl, Wien
- 1995 - „Fahnenfestival“, Stein an der Donau, 1000 Jahre Krems/Donau
- 1994 - „Emovere“, Galerie Artothek / Alte Schmiede, Wien
- „Briefe aus Wien“, Symphony Hill Galerie, Tokyo, Japan
- 1990 - Künstler für Amnesty International, Wien

1988 - „Frauenzyklus“, St. Anna Kapelle, Passau, Deutschland
1987 - „Iranische Künstler in Wien“, AAI Galerie Karl Strobl, Wien
1983 - „Frauenzyklus“, City-Atelier, Wien
1982 - „wo lebe ich?“, Galerie Malacate im Lateinamerikanischen Zentrum Andino, Wien